
はじめて 浜松科学館へ いきます
はままつ かがくかん

やさしい日本語 案内
にほんご あんない



科学館へ 行く まえに

はままつ かがくかん

Webサイトを 見ます →

かがくかん

浜松科学館へ 行く まえに

うぇぶ さいと
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https://www.mirai-ra.jp/



はままつ かがくかん

浜松科学館について Q＆A

・チケットは どこで 買いますか？

いくらですか？

2

か

なに

しょくじ

もの

か

の

こま

い

ろっかー

といれ

ちけっと

・科学館で 何が できますか？

→P７，８

・どこに 何がありますか？ （MAP）

→P１２

・ロッカーは どこに ありますか？

→P４,５,６

・食事は どこで しますか？

→P４

・飲み物は どこで 買えますか？

→P１４,19

・トイレは どこに ありますか？

→P１４,19

・困ったとき どこに 行けば いいですか？

→P１７
P４，５，６

→P４,１５

・プラネタリウムは 何時からですか？
なんじぷらねたりうむ

・困ったとき だれに 聞けば いいですか？ →P１６,20

・おみやげを 買うところは ありますか？ →P４,１８

か

こま

き

かがくかん なに

→P１０,１１,１２



これは 浜松科学館です
はままつ かがくかん

ここが 入り口です
い ぐ ち

3



フロアマップ 1階
ふろあ まっぷ かい

自然 ゾーン

しぜん ぞーん

ミュージアムショップ

カフェ＆ライブラリー

トイレ

授乳室

インフォメーション

チケットが 必要です（有料ゾーン）

いんふぉめーしょん

かふぇ らいぶらりー

みゅーじあむ しょっぷ

じゅにゅうしつ

ロッカー
ろっかー

ひつよう

４

ちけっと

入り口

いりぐち

チケット売り場

ちけっと うりば といれ

チケットは いりません（無料ゾーン）
むりょう

ゆうりょう



フロアマップ 2階
ふろあまっぷ かい

キッズ・サイエンス・ランド

ひかり ぞーん

光 ゾーン 力 ゾーン

宇宙 ゾーン 音 ゾーン

ちから ぞーん

うちゅう ぞーん おと ぞーん

きっず さいえんす らんど

（ちいさな こどもたちが あそぶ ところです）

みらいーら ステージ

（サイエンスショーを みる ところです）

すてーじ

５

ちけっと ひつよう ゆうりょう

◆チケットが 必要です（有料ゾーン）

（てんじを たいけんできる ところです）

みらいーらルーム
るーむ

（かんたんな こうさくを する ところです）

さいえんすしょー



フロアマップ 3階
ふろあまっぷ かい

宇宙 ゾーン プラネタリウム ドーム
うちゅう ぞーん ぷらねたりうむ どーむ

６

◆チケットが 必要です（有料ゾーン）
ちけっと ひつよう ゆうりょう



チケットを 買います

大人・高校生は お金が 必要です

こ

か

おとな こうこうせい かね ひつよう

￥０でも チケットが 必要です！

子ども（０才から中学生まで）は
さい ちゅうがくせい

ひつよう

無料（￥０） です

ちけっと

ちけっと

７

むりょう



はいいいえ

￥0

0才～中学生ですか?
さい

はいいいえ

2回1回
かいかい

無料のチケットが

￥650

￥1,300

￥300

￥600

高校生
16～18才

大人

こうこうせい

おとな

￥550

￥1,100

ちゅうがくせい

ひつよう

高校生
16～18才

こうこうせい

大人

おとな
おとな

大人

高校生
16～18才

こうこうせい

何回 見ますか？

み

プラネタリウムは 見ますか？

なんかい み

ぷらねたりうむ

ちけっと

チケットは いくらですか？

８

ちけっと

必要です

むりょう



に チケットの QRコード を

展示は １階と ２階に あります
てんじ いっかい にかい

展示室に 入ります
てんじしつ

プラネタリウムは ３階です
さんかい

はい

ぷらねたりうむ

あてて 中に はいります

きゅーあーる こーど

なか

９

ちけっと



力 ゾーン
ちから ぞーん

いっかい

展示室では たくさんの 展示を
てんじ

たいけん

３階
さんかい

ぷらねたりうむ どーむ

１階

自然 ゾーン

しぜん ぞーん

２階
にかい

音 ゾーン
おと ぞーん

宇宙 ゾーン 光 ゾーン
うちゅう ぞーん ひかり ぞーん

プラネタリウム ドーム

てんじしつ

１０

体験することが できます



なかにかい

展示室では

さいえんすしょー

たいけん

２階
にかい

てんじしつ

１１

サイエンスショー①や ミニワークショップ②を

M２階

体験することが できます

みに わーくしょっぷ

①チケットを もっている人は だれでも 見ることが できます

②チケットのほかに お金が 必要です

ミニワークショップを やる場所で お金を はらいます

みに わーくしょっぷ

ちけっと

ちけっと

み

かね

かね

ひつよう

ばしょ

ひと



プラネタリウム（３階）

1２

科学館が 開いている 日は

毎日 見ることが できます

かがくかん あ ひ

まいにち み

月曜～金曜 土曜・日曜

10：30～ 学習利用団体 10：30～ キッズプラネタリウム

11：35～ 学習利用団体 11：30～ プラネタリウム

13：00～ 学習利用団体 13：15～ 大型映像

14：30～ プラネタリウム 14：30～ プラネタリウム

15：50～ プラネタリウム 15：50～ 大型映像

★ プラネタリウム ・ キッズプラネタリウム

星の はなしを します。

★ 大型映像

星の はなしは しません。

★ 学習利用団体

予約した 学校の 人たちが 見ます。

ほし

ほし み

えいが

よやく がっこう ひと み

み

きっず ぷらねたりうむぷらねたりうむ

おおがた えいぞう

がくしゅう りよう だんたい

だれでも 見ることができます。

ぷらねたりうむ

映画に にています。

ひと

さんかい

ほかの 人は 見ることは できません！

だれでも 見ることができます。
み

ひと



出口は １階です

出るとき チケットは いりません

展示室を 出ます
てんじしつ で

何回でも 入ることが できます
はいなんかい

でぐち いっかい

※チケットを 買った 日は
か ひ

ちけっと

ちけっと

で

1３



食事が できる ところ（１階）
しょくじ

1４

カフェ セミナールーム

1階 ： 椅子と 机が ある ところ

自動販売機（１階と2階）

飲み物を 買うことが できる ところ
の もの か

いっかい いす つくえ

じどう はんばいき

カフェ（１階）

かふぇ

かふぇ

せみなー るーむ

かい かい

かい

かい

※展示室で 食べることは できません。

※展示室は ふたのある 飲み物を

持って 入ることが できます

てんじしつ た

てんじしつ の もの

も はい



インフォメーションで 聞きます

困った とき
こま

いんふぉめーしょん き

インフォメーションは １階です
かいいんふぉめーしょん

※ チケットは いりません（無料ゾーン）
ちけっと

1５

むりょう



スタッフは 青い服を 着ています

科学館スタッフ ・ ボランティア
かがくかん

すたっふ あお ふく き

ボランティアは 水色の 服を 着ています
ぼらんてぃあ みずいろ ふく き

すたっふ ぼらんてぃあ

1６



トイレ
といれ

バリアフリートイレ

かい かい かい

ばりあふりー といれ

１階 ２階 ３階に あります

１階 ２階 ３階に あります

1７

かい かい かい



科学館の おみやげを 買うことが できます

ミュージアム ショップ
みゅーじあむ

かがくかん

しょっぷ

か

※ チケットは いりません（無料ゾーン）
ちけっと

1８

むりょう



カフェで 食事が できます

カフェ＆ライブラリー
かふぇ

かふぇ

らいぶらりー

ライブラリーで 本を 読むことが できます

※ チケットは いりません（無料ゾーン）
ちけっと

ほん よ

しょくじ

らいぶらりー

19

カフェ「KOPPE」
かふぇ こっぺ

むりょう



分からないことや 心配なことが あれば

い

しんぱい

20

科学館に 連絡してください

電話：053-454-0178

FAX：053-454-0184

メールアドレス：info@mirai-ra.jp

住所：〒430-0923

浜松市 中央区 北寺島町256-3

浜松科学館 相談窓口 横田

はままつ かがくかん

れんらく

でんわ

じゅうしょ

はままつし ちゅうおうく きたてらじまちょう

はままつかがくかん そうだん まどぐち よこた

この ガイドは 「やさしい 日本語」を 学んだ

科学館の ジュニアボランティアが 作りました。

みなさんに 会えるのを 楽しみに しています！

つくかがくかん

あ

浜松科学館に 行ってみたいと

おもってくださった みなさまへ

わ

かがくかん

たの

じゅにあ ぼらんてぃあ

にほんご まな

mailto:info@mirai-ra.jp
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